

Brandaktuelle Themen auf den Punkt gebracht

Die Zeitschrift **Recht und Politik im Gesundheitswesen (RPG)** ist Publikationsorgan der **Gesellschaft für Recht und Politik im Gesundheitswesen (GRPG)**.

Sie versteht sich als wissenschaftliches Forum, das der umfassenden und interdisziplinären Erörterung aller Fragen der Gesundheits- und Sozialpolitik sowie des Arzt-, Apotheken-, Arzneimittel-, Pharma- und Gesundheitsrechts und des Rechts der assistierenden Berufe dient.

Veröffentlicht werden Beiträge aus medizinischer, juristischer, ökonomischer, sozialwissenschaftlicher und ethischer Perspektive. Jenseits von Verbands- und Parteiinteressen werden theoretische und empirische Ergebnisse zu praxisnahen Lösungskonzepten verknüpft. Die Notwendigkeit der **RPG** ergibt sich aus dem Interesse, in das das Gesundheitswesen in den vergangenen Jahren durch die steigenden Kosten gerückt ist. **RPG** will dazu beitragen, die Einseitigkeit der dadurch ausgelösten Diskussionen zu überwinden, um zu besseren Lösungen zu gelangen.

Die Zeitschrift **Recht und Politik im Gesundheitswesen (RPG)** richtet sich an Ärzte, Zahnärzte, Apotheker, an die Fachberufe im Gesundheitswesen, an Gesundheitspolitiker, -ökonom und -wissenschaftler, an Juristen, Krankenkassen und Verbraucherverbände, sowie an Krankenhausverwaltungen, Vertreter der Medien und an die Pharmaindustrie.

Bezugsbedingungen

1998 Bd.4 (4 Hefte jährlich)
DM 248,- zzgl.Versandkosten:
Inland DM 15,-; Ausland DM 24,80

Preisänderungen vorbehalten.



Rubriken

- Aktuelles
- Zur Diskussion gestellt
- Übersicht
- Originalarbeiten
- Mitteilungen der Gesellschaft
- Aus der Rechtsprechung
- Buchbesprechungen

Herausgeber

A.P.F. Ehlers, München
E. Deutsch, Göttingen
P. Schwandt, München
J. Stoschek, Starnberg



Springer